

CONCLUSIONES

Es importante mencionar que la elaboración de nuestro trabajo de tesis nos brindó la oportunidad de aproximarnos al conocimiento del problema de la Violencia Intrafamiliar, así también; identificar indicadores tales como: características, tipologías y consecuencias, como aportaciones que representan un significado relevante para nuestra profesión: el Trabajo Social. Debido a que desde nuestro desempeño profesional este conjunto de conocimientos adquiridos pueden ser aplicados a la población en general y principalmente a aquellas personas que son víctimas de esta problemática. Lo cual se hace necesario, ya que por lo expuesto durante el desarrollo de este trabajo se puede deducir que en la localidad de Hermosillo, Sonora; la población no cuenta con la información requerida sobre causas, manifestaciones, consecuencias, etc.; sobre el problema. Así como también existe desconocimiento y/o confusión sobre las instancias especializadas en la atención de víctimas de la Violencia Intrafamiliar, los avances de carácter reglamentario que se han generado en el Estado de Sonora, que sin duda esta serie de situaciones señaladas representan una gran limitante para la atención oportuna de los casos que hoy en día se incrementan significativamente.

Reafirmamos que los elementos ya señalados se deben fundamentalmente a la falta de información sobre la Violencia Intrafamiliar, agudizándose en forma más intensa esta problemática, por el hecho de que en la actualidad en el contexto de la Violencia Intrafamiliar se desarrollan una serie de mitos y tabúes por parte de la población, debido a que el problema es considerado algo ajeno ó único de la familia que la padece, situación en la que nadie debe de intervenir por considerarse algo íntimo del lugar donde se genera y desarrolla. Ante esto, se considera oportuno y necesario que las instituciones especializadas y responsables para la atención del problema, se aboquen a realizar campañas preventivas encaminadas a que la población adopte una cultura a través de la cual se conciba que la **“Violencia Intrafamiliar es un problema que compete a todos, no solo a quien la padece”**